
Protokoll der EWU Mitgliederversammlung
Datum: 10.02.2018, 15.00 Uhr

veranstaltungsort: Gasthaus Rhodos im Haus Kreuz, Kletterpoth 91,59199 Bönen

Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: 30 (2 Jugendliche & 1 Gast)

TOPI : Begrüßung durch den l, VorsfEenden

Albert Schulz eröffnet die Versammlung um 15.10 Uhr und begrilßt die anwesenden
Mitglieder.

TOP2: Wahl des P rotokollführers

Anna Luong Van wird vorgeschlagen, einstimmig gewählt und nímmt díe Wahlan.

TOP3: Wahl des Versammlungs leiters

Albert Schulz wird vorgeschlagen, einstimmig gewålhlt und nimmt die Wahf an.

TOP4: Jahresrfickbllck durch den l. VorslEenden

Albeft Schulz dankt den Tumierveranstaltern frir die Turniere in2Q17 wie auch allen
Sponsoren des vergangenên Jahres.

Weiterhin berichtet er kuz zu versohiedenen Veranstaltungen im letzten Jahr:

lm Jahr 2017 land díe Equitana statt, Wir haben uns die Standbetreuung mit dem Bund und
dem LV RheinlandMestfalen geteilt.

lm Juni 2Q17 gab es die Veranstaltung ,,Kids Go Western" statt, Auf verschiedenen Anlagen
wurden Kindern das Westernreiten nåher gebracht.

Zur Messe Hund & Pferd wurde wieder der Horse & Dog Trail Cup ausgerichtet,

Während der German Open in Kreuth hat unser Landesverband mit den Jugendlichen den 3.
Platz und bei den Erwachsenen den 7. Plalz erreicht.

lm Rahmen unseres Freizeiþ und Ausbildungsprogrammes gab es verschÍedene
Veranstaltungen (Danke im Wesentlichen an Kerstin Averwald und Edith Glenszczyk.

Albert berichtet weiterhin dazu, dass w¡r ais Verein die Stewarts auf den Turnieren zu
fördern, um diese Kosten nicht an die Mitgfieder weitezugeben. Außerdem werden auf den
Turnieren Preise für díe Fühzügelklassen finanziert sowie weiterhin der
Ausbildungszuschuss angeboten.



Albert bedankt sich beim Vorstand und allen Beauftragen ft¡r ihren Einsatz.

Raphael Berlth tritt von seinem Posten zurück, so dass wir diesen Posten lm weiteren
Verlauf neu wählen werden.

Albert berichtet zum geplanten Sponsoren und Turnierveranstaltertreffen Ende Februar in
Sunrays Tränke.

Weiterhin gibt er einen kurzen Überblick zur Turniersaison 2018. Wie auch in anderen
Reitverbänden festzustellen, fehlt uns leider ausreichender Jugendnachwuchs.

TOPS: Berichte des Vorstandes und dee etweiternden Beirats

2. Vorsitzender: Christian Kernbach berichtet zunächst zum Thema Trophy Auswertung.
2017 stand die ÜberprUfung und der Erhalt der Gemeinnützigkeit an,
ln2017 hatten wirzahlreiche Sponsoren, hier bedankt sich Christian Kernbach noch einmat.
Fùir 2018 haben wir bereits erste Sponsoring Zusagen. Claudia Hilger wird z.B. fi¡r die
Westfalenmelsterschaft Medaillen sponsoren.

ln Vertretung des Freizeitwartes berichtet Christian Kernbach zum Freizeítpass. Dieser
wurde von Edíth Glenszczyk entwickelt und wird in 2018 erstmalig genutzt. Die ersten Pässe
wurden im Rahmen derVersammlung ausgeteilt.

Turnierwart: Jürgen Guldner berichtet zur Turniersaison 2017 und bedankt sich bei allen
Veranstaltern und Teilnehmen. lm letáen Jahr ksnnte leider nur ein AQ Turnier realisiert
werden, ln 2018 werden allerdings die möglichen dreiAQ Turniere startfinden. Weiterhin
werden selbstverständlich C- und D-Turniere stattfinden. Neu bei den D-Turnieren ist die
Anlage in Hagen. Steinheim muss leider das C-Turnier aus baulichen Gründen absagen. Die
auf das Gefånde führende Brt¡cke ist von der Gemeinde f0r größere Fahzeuge gespent
worden.
Weiterhín bitte er die Veranstalter, díe bisher keine Anträge eingereicht haben, diese zeitnah
zuzusenden.

Pressewart: Anna Luong Van berichtet zur Pressearbeit im Jahr 2017. Zentrale punkte
weren dÍe Betreuung der Messestandes auf der Hund & pferd.

ln Vertretung des lnternetbeauftragten Guldo Welt berichtet Anna auch zu den Statisüken
der lnternetseite.

ln Vertretung der Ausbildungsbeauftragten Kerstin Averwald berichtet Anna zu
stattgefundenen und geplanten Kursen und lnhalten in den Jahren 2017 und 20f B.

Jugendwarte: Christína Schmitt berichten zur Jugendarbeit. Sie stellen das geplante
Programm für das Jahr 2018 vor. Ein Punkt war der Tag im Naturtrail Park, Dieser soll in
2018 auf einer anderen Anlage stattfinden,
Auf der Westfalenmeisterschaft ist ein Treffen der Jugendlichen zum Eisessen geplant.
Christina erneuert das Angebote zum Kurs vor Ort. Habt lhr also mindestens 4 Jugendtiche
vor Ort könnt lhr dies nufzen und eure Jugendwarte dazu sehr gerne ansprechen.

TOP6; Kassenbericht



Christian Kernbach stellt den Kassenbericht für das Jahr 2017 vor und erläutert die einzelnen
Posten, lnsgesamt konnten mehr Einnahmen realísiert werden. Ðazu sind weniger Ausgaben
ats geplant angefallen, Damit ist der geplante Verlust geringer ausgefallen als erst geplant
(zum Erhatt der Gemeinnützígkeit ist ein Verlust geplant wurden, um die Reserven
aufzubrauchen).

TOPT: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes

Michaela Löser und Tanja Ostarek haben dle Kasse geprüft. Sie berichten, dass dies ohne
Beanstandung erfolgt lst und bitten um Entlastung des Vorstandes. Dies wird mit 5
Enthaltungen und 25 Ja Stimmen angenommen.

TOPS: Vorstellung des Finanzplans fúlr 2018 und Abstimmung

Christian Kernbach stellt den Finanzplan 2018 detailliert vor und erläutert explizit noch
einmalden ab 2017 gtlltigen Länderfinanzausgleich. Wir planen in 2018 einen Verlust von
6.200 Êuro. Das hat allerdings zurFolge, dass wir ab 2019 einen ausgegllchenen Haushalt
planen mtissen. Das Budget wird mit 30 JA-Stimmen einstimmig angenommen.

TOP9; Wahl des Wahlleiters

Albert Schulz wird vorgeschlagen, mit 29 Ja-Stimmen und einer Enthallung gewählt und
nimmt die Wahl an.

TOPI0: Wahlen

2. Vorsitzender: Vorschlag: Christian Kernbach. Er steht zur Wahl. Mit einer Erhaltung und
29 Ja-Stimmen wird er gewählt und nimmt die Wahl an.

3. Vorsitzender: Vorschlag: Tina Edenhofer, Franz-Carl Dunschen. Beide stehen zurWahl.
Tina erhält 13 Stimmen. Franz-Carlerhält 16 Stimmen, Es gibt eine Enthaltung,. Franz-Carl
nimmt die Wahl an.

Pressewart: Vorschlåge: Anna Luong Van. Sie steht zur Wahl. Mit einer Erhaltung und 29 Ja-
Stimmen wird sie gewählt und nimmt die Wahl an.

Freizeitwart:Vorschlag: Edith Glenszczyk. Sie stehtzurWahl. 30 Ja-Stimmen wird sie
gewählt und nimmt die Wahl an.

Wahl der zwei Kassenprüfer und deren Vertreter: Vorschläge: Tina Fdenhofer, Georg Henze,

Philipp Pahlke (Vertreter). Alle stehen zurWahl. Tina Edenhofer und Georg Henze werden
einstimmig als Kassenprüfer und Philipp Pahlke ebenfalls einstimmig als Vertreter gewåihft.

Sie nehmen die Wahlan.

TOPII: Verabschiedung einer neuen $aEung



Christian Kernbach berichtet, dass das Oberlandesgericht die Satzung beanstandet hat. Die
neue Satzung wird wie in der Einladung verÖffentlicht zur Abstimmung gebracht und
einstimmig angenommen.

TOPI2: Kids Club

Der Bund hat den Kids Club eingeführt. Jugendliche bis 11 Jahre zahlen nur noch einen
Beitrag von 20 Ëuro pro Jahr und erhalten anetatt des Westernreiters ein Heft für Kinder. Da
die Gebllhrenordnung Låndersache ist, müssen wir ilber diese Geþührenordnung
abstimrnen. Dies wird einstimmig abgenommen.

TOPI3: Auftråige für die Delegierten

Keine vorhanden.

TOPI4: weltere Anträge

Keine vorhanden

TOPIS: Diverses

ln 2017 gab es den work-Troü cup. Viktoria erhält ihren preis für den 4. plav.

Albert Schulz fragt nach der Mitgliedermeinung zum Jahrbu ch 2017 . Es wird die Meinung
geåußert, dass es zu Turnier- und German Open orientiert ist.

Albert Schulz berichtet zur German Open. Hier weist er darauf hin, dass auch bei schlechtem
Wetter Prüfungen draußen stattgefunden haben. Dies war im Vorfeld anders angekgndigt.
weiterhin wurde die sauberkeit der sanítåren Anlagen bemängelt.
Claudia Hilger bemängelt, dass den Reitern eine Video Charge allen Reitern aufdiktiert wird.
Hier besteht keine Gerechtigkeit im Verhältnis zum Fotograf. Auch wurden einzelne
Prtifungen nicht gefilmt.

Die EWU wird in diesem Jahr 40 Jahre. Hier soll in Brühl im Phantasialand zur
Deligiertenvergammlung im Herbst eine party stattfinden.
Auf allen AQ Turnieren muss ein Reining Show Cup stattfinden.

Laura bittet darum die lnternetpräsenz zu modernisieren und intuitiver bzw.
benutzerfreundl icher zu gestalten.
Alberl Schulz berichtet hiezu zu unseren Plänen bzw. der ursprünglich geplanten
Kooperation mit dem Bund, die allerdings leider nicht stattgefunden hat. Wr planen hier
allerdings uns in 2018 damit zu beschäftigen.

Jtlrgen Guldner bittet noch mal um Verståndnis filr den Zeitpunkt der Turníerplanung für die
jeweils kommende Saison. Die Abstimmung der AQ Termine dureh den Bund ist hÍer jeweils
Voraussetzung.

Albert Schulz schließt die Sitzung um 17.20 Uhr.



Bönen, den 10.02.2018

Luong
Protokollftlhrerin

Albert Schulz
Versammlungslelter




